



LES TRÉSORS DE BORDEAUX  
SÉLECTION DU CHÂTEAU LA CONSEILLANTE

LES TRÉSORS DE BORDEAUX  
SÉLECTION DU CHÂTEAU LA CONSEILLANTE

Edition limitée pour:  
Limited edition for:



# LES TRÉSORS DE BORDEAUX

## SÉLECTION DU CHÂTEAU LA CONSEILLANTE

Publié par Wealth Solutions en édition limitée à 30 exemplaires  
pour accompagner la collection Les trésors de Bordeaux – sélection du Château La Conseillante  
Copyrights © 2013 Wealth Solutions, Château La Conseillante,  
Tous droits réservés.

Published in a limited edition of 30 copies  
by Wealth Solutions  
to accompany Les trésors de Bordeaux – sélection du Château La Conseillante collection.  
Copyrights © 2013 Wealth Solutions, Château La Conseillante,  
All Rights Reserved.



## SOMMAIRE / CONTENTS

LES TRÉSORS DE BORDEAUX LES TRÉSORS DE BORDEAUX	8
CHÂTEAU LA CONSEILLANTE CHÂTEAU LA CONSEILLANTE	12
UNE HISTOIRE DE FAMILLE HISTORY OF THE FAMILY	15
UN TERROIR UNIQUE UNIQUE TERROIR	19
TRADITION ET MODERNITÉ TRADITIONAL AND MODERN	20
NOTES DE DÉGUSTATION TASTING NOTES	24
À PROPOS DE WEALTH SOLUTIONS ABOUT WEALTH SOLUTIONS	30
ÉDITION LIMITÉE LIMITED EDITION	31



“VOILÀ UNE SÉLECTION  
DE 6 FABULEUX MILLÉSIMES,  
QUE J’AI PERSONNELLEMENT  
CHOISIS PARMI LES PLUS  
GRANDES ANNÉES  
DE LA CONSEILLANTE.”

“HERE IS THE SELECTION  
OF 6 FABULOUS VINTAGES,  
WHICH I HAVE PERSONALLY  
CHOSEN FROM THE GREATEST  
YEARS OF CONSEILLANTE.”

JEAN-MICHEL LAPORTE

Les trésors de Bordeaux – une caisse collection c’est un objet unique. Le choix des millésimes revêt une importance toute particulière, pour que son propriétaire puisse apprécier chaque bouteille au fil des ans, tout en y prenant un plaisir optimal.

J’ai donc personnellement choisi, parmi les plus grandes années de La Conseillante, des millésimes à boire et d’autres à attendre... Les 2009 et 2010, peut-être le meilleur duo jamais vinifié à Bordeaux, attendront aisément plus de 15 ans. 2005, s’il peut d’ores et déjà être apprécié, gagnera à se bonifier encore jusqu’en 2020.

Millésime de connaisseur, 2001 est un de mes favoris. Il débute aujourd’hui son apogée. 1998 est un des millésimes les plus reconnus de la rive droite. Il est l’archétype d’un vin du plateau de Pomerol.

Enfin, 1982, dont il ne reste plus que quelques bouteilles au château, permettra dès maintenant de mesurer pleinement l’extraordinaire potentiel de cette caisse collection. Je vous souhaite de belles dégustations!

Les trésors de Bordeaux – a collectors’ case which is a unique object. The choice of vintages is of particular significance, as it allows the owner to appreciate each bottle with optimal pleasure over the years.

That is why I personally, from among the best years of La Conseillante, have chosen those vintages which can be drunk today, and those others which one should wait for... The 2009 and 2010 vintages, possibly the best duo ever vinified in Bordeaux, will age over 15 years. The 2005, although it can already be appreciated, will be refined by maturing until 2020.

The Connoisseur’s vintage – the 2001 – is one of my favourites. Its apogee begins today. The 1998 is one of the most recognised vintages of the Right Bank. It is the archetype of wine from the Pomerol plateau.

Finally, the 1982, of which there are only few bottles left in the château, makes it possible to fully appreciate the extraordinary potential of this collection case. I wish you a wonderful wine tasting!

## LES TRÉSORS DE BORDEAUX

La collection Les trésors de Bordeaux reflète parfaitement l'esprit de Pomerol ainsi que celui des plus grands vins produits dans cette petite commune bordelaise. C'est à cet endroit que le merlot associé au cabernet franc donne naissance à des vins pleins et profonds, d'un bouquet intense contenant des arômes de fruits mûrs. En outre, cette région regorge de légendes du monde du vin, à savoir : Petrus, Vieux Château Certan, Le Pin, ou La Conseillante elle-même.

Le choix des bouteilles de cette collection ne s'est pas fait au hasard. En effet, ces six bouteilles expriment tout ce que l'un des plus anciens vignobles de Pomerol a de meilleur. Par ailleurs, ces six millésimes font partie des favoris du viticulteur du Château La Conseillante – Jean-Michel Laporte.

## LES TRÉSORS DE BORDEAUX

The Les trésors de Bordeaux collection perfectly reflects the spirit of Pomerol, as well as of the greatest wines produced in this small commune located near Bordeaux. That is where the merlot combined with the cabernet franc yields full wines with an intense nose containing notes of ripe fruit. Therefore it is not surprising that the local highland, crossed by an irregular network of roads, is steeped in wine, and that it is actually impossible to find a house without a neighbouring vineyard in the area. Moreover, this land teems with many legends of the wine world, such as Petrus, Vieux Château Certan, Le Pin, and the above-mentioned La Conseillante.

The selection of wines comprised in the collection is not random. Inside these six bottles one can find embodied the greatest virtues of one of the oldest vineyards of Pomerol. At the same time, these are six of the favourite vintages of the Château La Conseillante's winemaker – Jean-Michel Laporte.





Il faut ajouter que toutes les bouteilles constituant la collection proviennent directement de la cave du château. La collection Les trésors de Bordeaux contient aussi quelques-unes des dernières bouteilles du légendaire millésime de 1982, qui sont restées dans les murs de La Conseillante.

L'emballage de la collection est exceptionnel. La caisse est faite en chêne Polonais de haute qualité. Son couvercle est orné d'un bijou composé d'améthystes, elles-mêmes encadrées par de l'argent. Le choix de cette pierre n'a pas été fait par hasard. En effet, la couleur violette de cette pierre fine est la couleur du Château La Conseillante. De plus, c'est aussi la pierre qui, selon les Grecs anciens, protège des effets nocifs de la consommation excessive d'alcool.

L'ensemble Les trésors de Bordeaux répondra sans aucun doute aux exigences et aux attentes de tous les oenophiles et fera la fierté de tout collectionneur.

What is more, all the bottles constituting the collection include ex-château wine, which means they come directly from the vineyard's stock. Les trésors de Bordeaux contains also some of the last bottles of the legendary 1982 left within the walls of Château La Conseillante.

The casing of the collection is exceptional. The case is made of the highest quality Polish oak. Its lid is ornamented with a unique jewel composed of amethysts set in silver. The stone was not chosen at random; it is violet, the colour of Château La Conseillante. It is also a stone which, according to the ancient Greeks, protects people from the harmful effects of excessive alcohol consumption.

Les trésors de Bordeaux will undoubtedly meet the requirements of numerous wine enthusiasts, and will be the pride of any collection.

## CHÂTEAU LA CONSEILLANTE

Château La Conseillante, l'une des plus emblématiques propriétés de Pomerol et de la Rive Droite poursuit aujourd'hui sa quête d'excellence en se dotant d'un nouveau cuvier parcellaire.

Si son vignoble, inchangé depuis sa création, au coeur des plus grands terroirs de Pomerol est bien évidemment garant de son excellence, celle-ci n'aurait pu s'exprimer avec une telle constance sans le soin apporté toutes ces années, millésime après millésime, par les générations de la Famille Nicolas qui se sont succédées à sa tête.

La Conseillante possède un style inimitable. A chaque millésime, le vin se caractérise par une robe couleur rubis profonde et brillante.

Le nez développe une palette aromatique complexe, associant en particulier violette, réglisse, truffe et petits fruits rouges.

Ce vin se distingue par son harmonie, sa finesse et sa complexité.

## CHÂTEAU LA CONSEILLANTE

Located in the heart of Pomerol, on an outstanding terroir, Château La Conseillante is one of the most emblematic properties in the Bordeaux winegrowing area.

The estate has remained unchanged since it was founded in the very middle of the great Pomerol terroirs, which is a guarantee of the quality of our wines. However, this quality could not have been expressed so regularly without the care and attention lavished on the 140 vintages produced here by generations of the Nicolas family, who have all directed the estate's fortunes, while handing down and preserving its unique heritage.

La Conseillante has a style unlike any other. Every vintage displays the characteristic bright, deep ruby robe.

The bouquet develops a complex aromatic pallet of violets, liquorice, truffles and red berries. This wine stands out for its harmony, its elegance and its complexity.







## UNE HISTOIRE DE FAMILLE

Le nom de la Conseillante apparaît au milieu du XVIII<sup>e</sup> siècle; c'est en effet Catherine Conseillan, femme d'influence, propriétaire du domaine à l'époque qui a souhaité lui léguer son nom.

En 1871, la famille Nicolas achète La Conseillante dont l'étendue, 12 hectares, et le parcellaire sont inchangés depuis, permettant ainsi à la propriété de préserver son exception.

C'est en 1960 que les héritiers de Louis Nicolas décident de la création de la Société Civile des Héritiers Nicolas.

Depuis 2001, La Conseillante a fait évoluer son organisation interne en recrutant un Directeur, puis en 2003 en constituant un Conseil de Famille.

Depuis le 1<sup>er</sup> février 2010, le Conseil de Famille de la Conseillante se compose ainsi de trois membres, Bertrand Nicolas, co-gérant depuis 2001, Jean-Valmy Nicolas co-gérant depuis 2010 et Henri Nicolas.

## HISTORY OF THE FAMILY

The name "la Conseillante" appeared in the middle of the 18th century, when the influential Catherine Conseillan, who owned the property, decided to endow the estate with her name.

In 1871, the Nicolas family acquired La Conseillante, whose surface area (12 hectares – 30 acres) and plots have not evolved since, enabling the estate to hold on to its exceptional qualities.

In 1960, Louis Nicolas' heirs formed the Société Civile des Héritiers Nicolas company.

In 2001, the organisation of the company progressed by recruiting an Estate Manager. Then in 2003, a Family Council was formed.

Since 1<sup>st</sup> February 2010, the Family Council of La Conseillante has had three members, Docteur Bertrand Nicolas, co-Managing Director since 2001, Jean-Valmy Nicolas co-Managing Director since 2010 and Henri Nicolas.

Actuellement, c'est la cinquième génération de Nicolas qui gère le château marquant ainsi la continuité et l'attachement d'une famille à un grand vin.

Les héritiers Nicolas sont identifiés à l'étiquette à pans coupés et bordure d'argent entourant le blason "LN". La capsule violette rappelle quant à elle le parfum et les caractéristiques du Cru. Ces éléments choisis dès 1871 par les frères Nicolas restent d'une élégante modernité au XXIème siècle.

Durant ces 140 ans, La Conseillante a ainsi bénéficié d'une pérennité et d'une constance dans le soin apporté par la famille Nicolas à exprimer le meilleur de son terroir, l'un des plus fameux de Pomerol.

Today, the fifth generation of the Nicolas family manages the estate, symbolising the long-lasting attachment of this family to a great wine.

The Nicolas heirs are identified on the label, which has sloped corners and a silver border surrounding the coat of arms inscribed with the letters "LN". The violet-coloured capsule is a reminder of the aroma and characteristics of the wine. These parts of the design chosen by the Nicolas brothers in 1871 remain elegantly modern in the 21st century.

For the 140 years that it has existed, Château La Conseillante has thus benefited from long-lasting, unwavering support from the Nicolas family, helping it to express the best of its terroir, one of the greatest in Pomerol.





## UN TERROIR UNIQUE

Le terroir résulte de l'interaction de trois éléments: un sol, un climat et un encépagement, indissociables les uns des autres.

Le sol de La Conseillante, élément déterminant dans l'élaboration d'un grand vin, est constitué d'une dominante d'argile complétée de graves qui reposent tous deux sur un sous-sol de crasse de fer.

La propriété bénéficie d'un climat océanique tempéré dont la variabilité fait le millésime. La combinaison d'un ensoleillement remarquable et d'une pluviométrie propice permet un développement optimal de la vigne.

Le vignoble est planté pour 80% de sa surface d'un cépage considéré comme la perle noire des Grands Vins de Pomerol, le Merlot, qui apporte rondeur, plénitude et suavité. Les 20% restant, à dominante de graves, portent le Cabernet Franc qui amène fraîcheur et structure lors de l'assemblage. Pour préserver la typicité de La Conseillante, les replantations sont orchestrées sur un rythme mesuré, visant à maintenir une moyenne d'âge proche de 30 ans.

## UNIQUE TERROIR

Three interacting factors make up the concept of terroir: soil type, climate and grape varieties; all three are intimately interconnected.

The soil plays a determining role when making great wines. At La Conseillante it is predominantly clay with some gravel, while the sub-soil consists of iron dross.

The estate enjoys a temperate oceanic climate and the way it varies from year to year is what makes the vintage. The combination of remarkably long periods of sunshine with favourable rainfall creates the right conditions for optimal vine growth.

80% of the vineyard is made up of a grape variety that is held to be the black pearl of great Pomerol wines: Merlot is the grape that makes our wines round, deep and smooth. The remaining 20%, which grow predominantly on gravel soils, are Cabernet Franc, which contributes freshness and structure when the wines are blended together. To maintain the distinct characteristics of La Conseillante, the vines are replanted at a rate that aims to keep their average age at around 30 years.

## TRADITION ET MODERNITÉ

### LA VIGNE

Pour que le terroir s'exprime à son meilleur niveau, le rendement de La Conseillante doit être maîtrisé autour de 40 hl/ha. La taille hivernale en guyot double, pratiquée de façon stricte, participe à la limitation de la production.

Par ses quatre labours au cours du cycle végétatif et son refus des herbicides, la conduite du vignoble s'inscrit ici dans la tradition des Grands Crus Bordelais. Ce procédé dénommé "les quatre façons", permet d'éviter l'enherbement et de réguler l'alimentation en eau des pieds.

La vigne est ainsi maintenue dans un état équilibré, tant sur le plan hydrique que minéral, de façon à favoriser une production et une maturation optimale.

Les "opérations en vert" (rognage, ébourgeonnage, éclaircissage et effeuillage) permettent de contrôler la pousse de la vigne et en particulier d'ajuster la production aux rendements souhaités. Une surface foliaire optimale, véritable poumon de la vigne, contribue quant à elle à la qualité organoleptique des baies, en synthétisant des constituants essentiels (arômes, anthocyanes, etc.).

## TRADITIONAL AND MODERN

### THE VINE

For the terroir to express its full strengths, yields at La Conseillante must be maintained at around 4,000 litres per hectare. Winter pruning strictly following the double guyot method contributes to limiting the production of fruit.

The vines are tended according to the tradition for great Bordeaux wines by ploughing four times during the growth cycle and by using strictly no herbicides. This method called "the four labours" prevents grass from growing in the rows and regulates how much water the vines receive.

In this way, the vines' water and mineral supply is kept balanced, so that fruit production is enhanced and ripening takes place in optimal conditions.

The tasks carried out during the growth cycle before the fruit ripens (the so-called "green operations"), which include topping, disbudding, thinning out and leaf removal, control the vine's development and adapt the amount of fruit produced to the yields required. It is important to conserve an optimal leaf surface area, which acts just like a lung for the vine, while contributing to the aromatic and taste qualities of the grapes by synthesising essential ingredients such as anthocyanins.





À l'approche des vendanges, depuis toujours manuelles, l'équipe technique concentre toute son attention sur les grappes. Une maturité parfaite favorise l'expression optimale du terroir et confère au vin sa capacité d'évoluer dans le temps. Le Merlot, souple et rond, est le plus précoce. Vient ensuite le Cabernet Franc.

L'exigence de qualité se manifeste dès la cueillette et se prolonge tout au long de la saison. Une première sélection est effectuée dans le rang, dès la coupe. Le transport des raisins s'effectue ensuite en caquettes ajourées, de faibles capacités pour ne pas abîmer les baies. Les vendanges peuvent s'étaler sur plus de 3 semaines afin de ramasser chaque parcelle à son niveau optimal de maturité. La position du chai au centre du vignoble permet de réduire les temps de transport, évitant ainsi l'oxydation des raisins.

Fidèle à sa philosophie associant les bienfaits de la tradition aux apports de la modernité, le Château La Conseillante dispose d'un quai de réception de vendanges performant, entièrement repensé lors de la mise en route du nouveau bâtiment. Il voit s'enchaîner quatre tables de tri ainsi qu'un égreneur qui permet de séparer les baies des rafles en douceur.

As the time for harvesting approaches, which has always been manual, the vineyard team focuses on the bunches as they ripen. Perfectly ripe grapes best express the unique characteristics of the terroir and give the wine its ability to improve over time. The supple, round Merlot grape is the first to ripen. Then comes the Cabernet Franc.

The importance of quality is visible as soon as the fruit is first picked and continues right through the harvest. The grapes are initially sorted in the rows as soon as they are gathered. They are then transported in slatted trays in small quantities so that the fruit is not damaged. The winery is located in the middle of the vineyard and thus reduces transport time, which prevents oxidation of the fruit.

Loyal to its philosophy of combining the advantages of traditional winemaking with modern enhancements, Château La Conseillante has an efficient fruit arrival area that was completely redesigned when the new building was put into operation. It contains a series of four sorting tables and a de-stemmer that gently separates the grapes from their stalks.

1982

1998

## NOTES DE DÉGUSTATION

### MILLÉSIME 1982

La robe est intense, sur des nuances rouge brique. Le nez de violette et d'épices est d'une diversité et d'une richesse aromatique exceptionnelle. La bouche témoigne de tous les secrets du terroir: aux tannins raffinés, elle associe un corps robuste et une grande noblesse. Une grande bouteille.  
*Garde: 8 à 30 ans.*

### MILLÉSIME 1998

La robe prune grenat légèrement évoluée annonce un nez enivrant et sensuel de framboise, d'épices et de vanille. La bouche remarquable exprime tout en finesse et en élégance une texture veloutée, aux notes de poivre, d'amande douce et framboise.  
*Garde: 7 à 20 ans.*

## TASTING NOTES

### VINTAGE 1982

The robe is intense with reddish-brown tinges. The violet, spicy nose has outstanding aromatic variety and richness. The palate bears witness to all the secrets of the terroir: it combines refined tannins with a robust body and great nobility. A great bottle.  
*Keeping: 8 to 30 years.*

### VINTAGE 1998

The already slightly aged plum-garnet robe heralds an intoxicating, sensuous nose of raspberry, spices and vanilla. The outstanding palate unveils with elegance and finesse its velvety texture, with pepper, sweet almond and raspberry notes.  
*Keeping: 7 to 20 years.*



2001

2005

#### MILLÉSIME 2001

La robe est grenat, brillante. Admirable de complexité, le nez est marqué par la cerise, la violette et quelques notes animales. L'attaque en bouche est douce et fruitée, avant que la trame ne s'amplifie par des tannins fins. La finale est suave et se termine par une fraîcheur aromatique de grande longueur.

*Garde: 8 à 30 ans.*

#### MILLÉSIME 2005

La caractéristique du millésime 2005 réside dans le fait que tous les équilibres ont été tirés vers le haut: plus de sucre, plus de couleur, plus d'acidité, plus d'arômes, plus de tannins... grâce pour partie à un rendement maîtrisé, qui se situe à 38 hl/ha. Très coloré, d'une grande finesse aromatique et tannique, plus concentré qu'à l'accoutumée, le 2005 est construit pour durer. Un élevage 100% bois neuf (réservé aux années exceptionnelles) a permis d'intégrer cette puissance tannique tout en révélant ses arômes.

*Garde: 10 à 30 ans.*

#### VINTAGE 2001

Bright, garnet robe. Wonderfully complex, the nose sports cherry, violet and animal notes. The attack on the palate is smooth and fruity, but then elegant tannins take over to make it bigger. The finish is mellow, concluding with the first notes of evolution, such as leather.

*Keeping: 8 to 30 years.*

#### VINTAGE 2005

The major characteristic of the 2005 vintage is that all the balance have been increased: more sugar, more color, more acidity, more aromas, more tannins... partly thanks to a controlled yield, which is 38 hl/ha. Dark coloured, with a great aromatic and tannic "finesse", more concentrated and powerful than usual, the 2005 is built to last. Ageing in 100% new french oak barrels (reserved to the exceptional vintages) permitted to integrate this tannic power, and to reveal all its aromas.

*Keeping: 10 to 30 years.*



2009

2010

### MILLÉSIME 2009

Le Conseillante 2009 a la particularité de se goûter remarquablement depuis ses premiers instants. La caractéristique de ce millésime réside dans le soyeux et l'intégration très précoce des tannins dans leur perception en bouche.

Très puissante, cette dernière ne présente pourtant aucune sécheresse ou astringence, et rend le vin incrachable. Si l'on rajoute l'expression aromatique importante, qui mêle fruits noirs, violette, réglisse et amande fraîche, on obtient un vin d'un superbe équilibre, et d'une longueur exceptionnelle vu son jeune âge.

*Garde: 8 à 30 ans.*

### MILLÉSIME 2010

Le millésime 2010 vient conclure une superbe trilogie 2008-09-10, qui n'est pas sans rappeler 1988-89-90. Il ravira les puristes par sa puissance et son superbe équilibre, dans le parfait style Bordelais. Plus dense que le 2009, il présente surtout une acidité plus marquée, qui lui confèrera une garde importante. Dans ce sens, il est plus proche du millésime 1989. Complexe, mûr et extrêmement profond, il s'annonce comme l'un des meilleurs Conseillants jamais vinifiés!

*Garde: 10 à 30 ans*

### VINTAGE 2009

Conseillante 2009 has the particularity to taste outstandingly since its first moments. The characteristic of this vintage lies in the silkiness and the very premature integration of the tannins and by their perception on the palate.

Very powerful, the latter presents nevertheless no dryness or astringency, and makes the wine unspittable. If we add the important aromatic expression, which mixes black fruits, violet, liquorice and fresh almond, we obtain a wine of a magnificent balance and an exceptional length seen its young age.

*Keeping: 8 to 30 years.*

### VINTAGE 2010

The 2010 vintage has just concluded a superb trilogy 2008-09-10, which is reminiscent of 1988-89-90. It will delight purists by its power and superb balance, in the perfect Bordeaux style. Denser than 2009, it presents above all a stronger acidity, which will give him an important ability to age. In this sense, it is closer to the 1989 vintage. Complex, mature and extremely deep, it promises to be one of the best ever vinified Conseillants!

*Keeping: 10 to 30 years.*





## À PROPOS DE WEALTH SOLUTIONS

L'entreprise Wealth Solutions a été fondée en 2007 par de vrais passionnés pour d'autres passionnés et collectionneurs d'objets et de boissons de luxe en tout genre. Nous proposons à nos clients les meilleurs vins de Bordeaux, des whiskys écossais exquis, des objets d'art et tous autres objets de collection. Ces actifs sont non seulement un investissement pour l'acquéreur, mais également des pièces de collections uniques et prestigieuses ou tout simplement des éléments de life style. Grâce à plus de 6 500 clients qui nous ont déjà fait confiance au cours de ces dernières années, la valeur de nos actifs a atteint aujourd'hui 72 millions d'EUR, et l'entreprise est devenue un vrai leader de wine banking en Pologne et l'un des acteurs principaux sur le Vieux Continent.

## ABOUT WEALTH SOLUTIONS

Wealth Solutions was established in 2007 with a mission to provide unique products for collectors and investors. It was created by real enthusiasts for luxury goods such as fine Bordeaux wines, top quality Scotch whisky and art. These assets are perceived not only as sound alternative investments but also as an important element of prestigious private collections and the luxury lifestyle. Over the past six years, more than 6,500 clients have trusted Wealth Solutions by purchasing top quality collectibles and using the company's expertise. Today, with assets worth more than EUR 72 million, we are a leading alternative investment company in Poland and one of the top wine banking advisors in Europe.



## ÉDITION LIMITÉE

Les trésors de Bordeaux – sélection du Château La Conseillante est composée de 30 caisses numérotées comportant, chacune, 6 bouteilles de Château La Conseillante de 750 ml représentant les millésimes: 1982, 1998, 2001, 2005, 2009 et 2010. Chaque bouteille a été signée personnellement par Jean-Michel Laporte, Winemaker et Directeur du Château La Conseillante. Chaque caisse comprend aussi un exemplaire du livre que vous avez entre vos mains.

Ce livre porte le numéro /30 et est remis avec la caisse portant le même numéro.

La signature ci-dessous garantit l'authenticité des vins La Conseillante sélectionnés pour la collection Les trésors de Bordeaux, et confirme que les vins proviennent directement de la cave du Château La Conseillante.

## LIMITED EDITION

Les trésors de Bordeaux – sélection du Château La Conseillante these are 30 numbered sets of wines, each contains 6 bottles of Château La Conseillante (750 ml), from the following vintages: 1982, 1998, 2001, 2005, 2009, 2010. Especially for this collection, every bottle was signed by Jean-Michel Laporte, Winemaker and Director of Chateau La Conseillante. Each set is accompanied by this book.

This book is number /30 to accompany the matching set.

The signature below guarantee the authenticity of Château La Conseillante wines which are part of Les trésors de Bordeaux collection and confirms those wines come directly from Château La Conseillante cellar.

JEAN-MICHEL LAPORTE



